

FORT GANSEVOORT



Arts Plastiques: Spéciale Biennale de Lyon “La ou les eaux se mêlent”

By Arnaud Laporte – September 18, 2019



Randolpho Lamonier, Uma promessa [A promise], 2018 Vue de l'exposition Mitomotim, à la Galerie Galpão VB • Crédits : Associação Cultural Videobrasil Photo : Pedro Napolitano Prata

Pour cette édition, les commissaires de la 15e Biennale d'art contemporain de Lyon sont invités à proposer cinq jeunes artistes internationaux en complément des cinq artistes résidant en Région Auvergne-Rhône-Alpes choisis par les institutions co-organisatrices : la Biennale de Lyon, l'École nationale supérieure des beaux-arts de Lyon, l'Institut d'art contemporain, Villeurbanne/Rhône-Alpes et le maCLYON. Croisements de territoires, mise en commun de réseaux, ouverture aux différents publics, cette complémentarité institutionnelle est exceptionnelle en France et à l'international et donne aux jeunes artistes, dont l'œuvre est encore peu connue, une visibilité accrue.